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Introduction 
 
Notre président, Sébastien Chenaux ouvre l’assemblée générale extraordinaire à 20h01. Il 
souhaite la bienvenue à tous les participants à La Grange et les remercie de leur présence. 
 
Sébastien nous informe que cette séance se déroulera sur la base du tractanda définit dans la 
convocation. 

 
20 membres sont présents :  

- Cyrille Fasel 
- Philippe Chassot 
- Evan Pauchard 
- Claude Guisolan 
- Patrick Guisolan 
- Romain Parmantier 
- Ralph Tschümperlin 
- Christine Burri 
- Christophe Burri 
- Cendrine Maillard 
- Ludovic Longchamp 
- Jean-Marc Longchamp 
- Gaël Werner 
- Frédéric Fasel 
- Daniel Monin 
- Nicolas Chenaux 
- Chloé Burri 
- Sébastien Chenaux 
- Thomas Chassot 
- Joël Conus 

 
Les membres suivants sont excusés : 

- Quentin Longchamp 
- Famille Sophie Rey 
- Famille Julien Minoggio 
- Famille Marc Von Bergen 
- Sandra Morel 
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Approbation du procès-verbal  
Le PV est approuvé à l’unanimité  

Election d’un nouveau membre au comité 
Thomas Chassot est proposé comme membre du comité. Il s’occupera entre autres d’apporter 
un soutien administratif à la gestion de la section compétition. 

Claude Guisolan demande le poste qu’il occupera ?  

Il donnera un soutien à Joël 

L’assemblée élit Thomas Chassot par applaudissement. 

 

Présentation et approbation du budget 2023 

Il y a quelques feuilles de budget qui sont sur la table. Je passe la parole à Chloé pour 
l’explication du budget 2023. 

Bonjour à tous 

J’espère que vous avez pu tous consulter le budget mis à disposition sur les tables. 

Comme dit à la dernière assemblée, le but est de diminuer l’argent que nous avons en compte. 
C’est donc pour cela que nous prévoyons une perte de 5000.- 

Le budget présenté aujourd’hui est un budget intermédiaire car nous arrivons gentiment à la 
fin de la saison. Nous connaissons donc déjà une partie de nos recettes et de nos charges. 
C’est le cas notamment du souper de soutien qui nous a rapporté 5’000frs, la course du club 
organisé en février nous rapporte 1’000frs. Les camps de ski d’automne nous coûtent 2000frs, 
en effet un problème de téléphone nous a fait perdre quelques participants au dernier camp 
de Saas Fee, ce qui a augmenté les coûts. Le camp de noël nous coûte 8'500frs, nous avions 
créé une réserve l’année passée à cet effet. Pour chaque camp, nous recevons des aides de 
Jeunesse et Sport. Ces aides sont comptabilisées dans les subsides JS. On a donc une perte 
réelle plus petite. 

Grâce à la commission pour les ensembles de ski encadrée par Claude nous allons recevoir 
40'000frs de sponsoring. Un grand merci à eux. Nous allons mettre une partie de côté, pour 
les prochaines années afin de pouvoir recommander de nouveaux ensembles.  

On trouve dans les charges et les produits les dons des entraineurs de Claude, Patrick et Joël. 
En effet, ils ne souhaitent pas être payé et pour avoir un résultat plus réel, nous les avons mis 
sous forme de dons. Le ski compétition nous coûtera donc 10’000frs.  

Cette année, c’est aussi les 40 ans du ski-club. Une sortie à Europa Park est prévue en mai. 
Vous pouvez d’ailleurs toujours vous inscrire. Nous avons pour cela un budget de 7000frs.  

Merci de votre attention 

Merci, Chloé pour ton travail. Est-ce qu’il y a des questions ? 
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Approbation du budget 2023 

Sébastien Chenaux vous propose d’approuver le budget comme il vous a été présenté par 
applaudissement. 

Programme d’activités 2022 / 2023 
 

Pour les activités du ski plaisir 
 

- Nous avons déjà effectué une sortie raquette à la Chia le 8 février avec une bonne 
fondue à l’arrivée qui était très sympa. Merci à Jean-Marc pour l’organisation 

- Malheureusement le 9 mars, nous avions prévu une sortie d’initiation au ski de 
fond. Dû au faible enneigement, nous avons dû annuler cette sortie qui sera 
reportée l’année prochaine pour les intéressés. 

- Dimanche 26 mars, il est prévu une sortie à ski, pour le ski plaisir, il est bien clair 
que les compétiteurs sont invités aussi. N’oubliez-pas de vous inscrire !! Nous vous 
informerons du lieu en fonction des conditions d’enneigement en temps voulu. 

- Samedi 13 mai, le jour avant la fête des mères, sortie à Europa-Park, départ de 
Villars-sur-Glâne. L’horaire vous sera communiqué et comme c’est l’année des 40 
ans du club, le comité vous propose de payer 40frs par personne (adulte ou enfant) 
pour le trajet aller et retour et l’entrée du Park inclus. Inscrivez-vous aussi les 
inscriptions sont à faire jusqu’au 31 mars !! 

- Dimanche 18 juin ; le comité a décidé de fusionner le rallye et le pique-nique du 
club pour avoir un maximum de participants au rallye. Le rallye est organisé par 
l’équipage de Gaël Longchamp. Les inscriptions sont aussi déjà ouvertes !! 
n’oublier pas de vous inscrire !! c’est super sympa !! 

- Lundi 31 juillet ; Fête nationale à Villars-sur-Glâne, pour rappel, le bénéfice de cette 
manifestation est entièrement redistribué aux clubs ou associations organisatrices. 
Plus on est de monde à travailler plus on fait de bénéfice. Il cherche du monde 
surtout pour le 31 au soir. Il faut aussi du monde pour le montage le 31 la journée 
et pour le rangement le 1eraoût la journée. 

- Mardi 11 octobre ; assemblée générale du ski-club, à noter dans vos agendas. 
- Vendredi 17 novembre ; notre traditionnel souper de soutien. 
- Du vendredi 8 décembre au dimanche 11 décembre ; sortie des 40ans. Certains 

d’entre vous avait proposé de faire une sortie pour voir une course à Zermatt en 
octobre. Mais si nous avons la même météo que l’année passée il y a bien des 
chances que la course soit annulée. Le comité a décidé de vous proposer de partir 
le vendredi 8 décembre qui est férié sur Fribourg et de revenir le dimanche 10 
décembre. Cette date devrait correspondre à la course au Val d’Isère. De plus 
amples informations vous parviendrons ultérieurement. 
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Présentation des nouveaux ensembles de ski 

Vous avez tous reçu, les informations pour ce nouvel ensemble. Au départ nous avions choisi 
de partir avec la couleur de l’ensemble identique à aujourd’hui. Mais comme le ski-club Jaun 
a pris la couleur et l’ensemble identique au notre, nous avons choisi de partir sur d’autres 
couleurs. Nous nous sommes aussi rendus compte que beaucoup de ski-club avaient des 
ensembles bleu ou rouge. C’est pour cela que nous sommes partis avec une feuille presque 
blanche pour enfin vous proposer ces ensembles. Vous avez eu l’occasion de voter pour la 
couleur de l’ensemble qui vous plaît le mieux. Résultat des votations ; personne n’a voté pour 
le choix N°2. Par contre, le choix N°1 a fait presque l’unanimité ! merci pour vos votes !!  

Nous avons encore quelques modifications pour l’organisation des sponsors qui n’est pas 
optimale. Nous devons aussi avoir la confirmation de tous les sponsors pour leur intégration 
sur l’ensemble. Je remercie toutes les personnes qui ont travaillé pour trouver tous les 
sponsors. Grâce à eux, nous pouvons bénéficier de prix spécial pour l’achat et la location de 
cet ensemble. Pour les adultes il sera demandé 450.- pour les moins de 25 ans 300.- et pour 
les enfants une location de 200.- par ensemble pour 2ans.  

Le lundi 27 mars à 18h, aura lieu la prise des mesures pour cette nouvelle combinaison à 
Noréaz à la salle de Gym à la place de l’entraînement de sport de nos jeunes athlètes. J’espère 
que nous pourrons avoir le modèle avec les couleurs réelles en démonstration. 

Voici quelques points des membres présents 

• Claude Guisolan souhaite relever quelques détails qui n’ont pas été fait dans l’e-mail 
communiqué aux membres : 

o Remerciement aux membres qui ont joué le jeu et sont devenus sponsors 

o Claude s’est entourné de Marc Von Bergen pour faire les démarches de 
sponsoring 

• Claude Guisolan demande de définir le rôle de la commission de sponsoring 

o Trouver des sponsors pour nos ensembles de ski 

o Valider les visuels pour l’ensemble de ski 

o S’assurer de l’utilisation à bon escient 

o Claude souligne pour le moment ceci n’a pas été fait et donc est pris que le 
comité travail dans le dos de la commission de sponsoring 

• Claude Guisolan demande à savoir quel montant est attribué chaque année sur les 
équipements car nous avons fait l’expérience de l’équipement précédent que nous 
avons gardé trop de budget 

• Claude Guisolan demande à s’assurer que le contrat avec les sponsors est respecté. 

o Cette année aucune course n’a été planifié. A la suite de camp de Noël, il a été 
pris la décision d’organiser une course.  

o Claude demande à savoir qu’est-ce qui va être organisé dans l’année 24, 25, 26 
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• Claude précise qu’il faut faire attention en tant que président, il faut réfléchir et il en 
faut pas suivre qu’est-ce que Joël propose. 

o Il pose la question si Joël a fait le budget 

o On a l’impression d’être la vache à lait qui fournit l’argent 

• Christphe Burri remercie Claude Guisolan pour son intervention. Il demande que le 
comité planche à un vrai prix afin que toutes les familles puissent en bénéficier. Il parle 
que le SC Matran sort des ensembles à 200CHF. Un ensemble porté permet de créer 
le contact. 

• Jean-Marc Longchamp rejoint l’idée, il a vu les jeunes du ski-club mais 
personnellement il ne veut pas être un sapin de Noël. 

• Claude Guisolan propose de faire un ensemble uniquement avec le logo du ski-club à 
un autre prix 

o Cette proposition devra être discuter en comité et avec la commission de 
sponsoring afin de ne pas frustrer les sponsors 

• Patrick Guisolan propose d’ajouter un « Depuis 1983 » sur l’ensemble 

o Cette proposition devra être discutée par le comité 

Sébastien remercie tous les membres présents pour la discussion riche et les actions qui en 
découlent. Il rappelle les essayages prévus et que tout changement sera communiqué par e-
mail aux membres avant les essayages. 

Claude Guisolan rappelle qu’il faut les membres demandes des offres à nos sponsors pour les 
différents domaines d’activités qu’ils représentent. Ils sont fidèles et nous les remercions. 
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Divers: 

• Jean-Marc demande pourquoi une assemblée extraordinaire ?  
Afin d’élire un 5ème membre et de voter un budget qui n’a pas été présenté lors de 
AG précédente 

o Claude précise c’est très bien car il a été au comité et a loupé une année avec 
son élection seulement à l’AG suivante. 

• Claude Guisolan et Chloé Burri font remarquer que la Commune de Villars-sur-Glâne 
soutien la station de la Berra à auteur de 60'000 CHF et que nous avons effectué les 4 
samedi après-midi qui ont attirer beaucoup d’enfants sur les pentes de la Berra. Il 
serait donc bien de supporter le conseil communal de ce financement par un lettre. 

o Jean-Marc Longchamp précise que Christian Neuhaus était franc fou car lors 
des 4 samedis après-midi de ski à la Berra nous n’avons jamais eu de rabais. 

• Romain Parmantier remarque que les 4 samedis après-midi ne se font plus et 
demande la raison le comité répond que nous avons essayé de relancer sans grand 
succès. 

o Nous n’arrivons plus à attirer du monde via ce moyen car la population de 
Villars-sur-Glâne a évolué et nous avons vu une inversion du niveau de ski 
80% d’enfant sachant skier au début à 80% de débutant qui n’ont jamais mis 
les skis lors des dernières années. 

o La promotion dans les classes n’est plus possible. 

• Christine Burri pose la question comment faire pour recruter du monde 

o Le comité doit trouver des solutions 

§ Concours scolaire 

§ Bouche à oreille des enfants qui tire de nouveau copain (Gaël Werner 
soutien cette idée comme étant la meilleure) 

Merci de votre participation à toutes et tous et place à l’apéro. 

L’assemblée est levée à 20h50  


